

Kreisliga Jungen 15 Nord

Blau-Weiß Hollage : SV Concordia Belm-Powe
Sonntag, 05.11.2023, 11:30 Uhr

Punkteteilung zwischen Blau-Weiß Hollage und dem SV Concordia Belm-Powe

Im verlegten Spiel der Kreisliga Jungen 15 Nord traf Blau-Weiß Hollage am vergangenen Sonntag im 4. Saisonspiel auf den SV Concordia Belm-Powe. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 18:18 Sätzen. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag insbesondere Clemens Alten, der seine Spiele allesamt gewann. Bemerkenswert war, dass Blau-Weiß Hollage dieses Match mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los: Das Doppel zwischen Alten / Burmeister und Tanzmann / Wilken endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastgeber. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Hanno Wilken zunächst nicht gut aus, so gewann Jonas Burmeister im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Clemens Alten hatte gegen Maximilian Golovanev, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 11:3, 11:6, 15:13 keine Schwierigkeiten. Da gab es nichts zu rütteln. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Vormittags lautete damit 3:0. Einen Erfolg verpasste im Anschluss Laurenz Tillmann hingegen bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Mathis Tanzmann und verpasste somit einen überraschenden Erfolg. Laurens Cwik bekam derweil seinen Gegner Maximilian Golovanev beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Clemens Alten gelang es, Mathis Tanzmann im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 4:2. Laurens Cwik versäumte es anschließend indessen mit einem 1:3 gegen Hanno Wilken, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. In vier Sätzen verlor anschließend Laurenz Tillmann seine Partie gegen Maximilian Golovanev, in die Tillmann im Vorfeld eigentlich als deutlich favorisiert gegangen war. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Genügend spielerische Mittel hatte im Anschluss Clemens Alten indessen letztlich parat, um Hanno Wilken zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. 5:4 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Jonas Burmeister beim letztendlich klaren 0:3 gegen Mathis Tanzmann. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 7:1 (Burmeister) und 4:1 (Tanzmann). Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft Blau-Weiß Hollage tritt dabei gegen den OFV Ostercappeln/TTC Hitzhausen (SG) an, während es der SV Concordia Belm-Powe mit dem TuS Hilter II zu tun bekommt.

Statistik:

Blau-Weiß Hollage

Doppel: Alten / Burmeister 1:0

Einzel: C. Alten 3:0, L. Tillmann 0:2, J. Burmeister 1:1, L. Cwik 0:2

SV Concordia Belm-Powe

Doppel: Tanzmann / Wilken 0:1

Einzel: M. Tanzmann 2:1, M. Golovanev 2:1, H. Wilken 1:2